

《单词百科:factors是什么意思?factors怎么发音?factors的解释和用法》

英语单词factors是什么意思?factors怎么读?factors怎么发音?简答网为您整理了factors的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



factors怎么读

factors的读音:[fækt z]

factors的意思

1、n.因素(factor的名词复数);因子; (增或减的) 数量;系数;

factors的相关词组

- 1、attenuation factor 衰减因数[因子 , 常数 , 系数];
- 2、air permeability factor 空气渗透因数;
- 3、air leakage factor 漏风系数;

- 4、common factor 公因子，公因数；
- 5、coagulation factor 组织凝血活酶，稳定因子；
- 6、chemotactic factors 趋化因子
- 7、discount factor 贴现[折扣]因素；
- 8、effect factors of development 开发影响因素；
- 9、effect factors of career planning 职业规划影响因素；
- 10、factor something into 把一些东西考虑进去
- 11、factor out 提出因子；
- 12、factor loading 因子载荷；
- 13、factor comparison system 因素比较法；
- 14、factor comparison method 因素比较法；
- 15、factor analysis 要素[因子]分析；
- 16、hygiene factor 保健因素；
- 17、intrinsic factor 内在因素；
- 18、limiting factor 限制因素；
- 19、motivational factor 动机因素，激发因子；
- 20、factors dictate 因素决定

factors的近义词

- 1、aspect n.方面;面貌;方位，方向;形势；
- 2、item n.条，条款;项目;一则;一件商品（或物品）；
- 3、part n.部分;零件;角色;成员;部位;区域;集;参与;声部;等份;分缝；

factors的双语例句

1、 Many factors are important, for example class, gender, age and ethnicity.

许多因素都很重要，如阶级、性别、年龄及民族。

2、 A surprising number of ailments are caused by unsuspected environmental factors.

有大量疾病是由不明环境因素造成的。

3、 Several factors have been adduced to explain the fall in the birth rate.

有几个因素已被援引来说明出生率降低的原因。

4、 Undoubtedly, political and economic factors have played their part.

毫无疑问，政治和经济因素在其中起了作用。

5、 The physical benefits of exercise can be divided into three factors.

运动对身体的好处可以分为3个方面。

6、 This situation can be influenced by a multiplicity of different factors.

当前的形势可能受到各种不同因素的影响。

7、 There were also other factors that entered into the orchestration.

管弦乐编曲还要考虑其他因素。

8、 Together these factors determine the depth of focus.

这些因素综合起来决定了景深。

9、 There are many factors weighing against the meeting happening.

有好多因素影响了会议的召开。

10、 The consensus is that risk factors have an accumulative effect.

危险因素会与日俱增已成为共识。

11、 There are factors, however, that have cast doubt on the statue's authenticity.

然而，有些因素让人对该雕塑的真伪产生了怀疑。

12、genetic and environmental factors

遗传和环境因素

13、Some have minimized the importance of ideological factors.

有些人淡化了意识形态因素的重要性。

14、Each of the factors is given a weighting on a scale of 1 to 10.

每种因素按1至10之间的数值加权。

15、There are various mitigating factors.

有各种可以减轻罪责的因素。

以上是简答网为您整理的factors怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于factors的用法、factors的释义、factors的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/factors>

